



## **Ensayo.**

Nombre del alumno: Katia Marlen Espinosa Sánchez.

Nombre del tema: Ensayo del cáncer.

Parcial: 3er.

Materia: Salud pública.

Nombre del profesor: Cristóbal Eduardo Porras Ramos.

Licenciatura: Medicina humana.

## Introducción.

El cáncer es una enfermedad que afecta a millones de personas en todo el mundo. Esta enfermedad se caracteriza por el crecimiento descontrolado de células anormales en el cuerpo. Estas células anormales pueden formar tumores malignos que pueden invadir y destruir los tejidos sanos. El cáncer puede afectar cualquier parte del cuerpo, incluyendo los órganos, los huesos, la sangre y la piel.

## Desarrollo.

Cáncer es el nombre que se le da a una colección de enfermedades relacionadas. Y sucede cuando hay un crecimiento incontrolado de células anormales en cualquier parte del cuerpo. Esto hace que al cuerpo le resulte difícil funcionar de la manera que debería hacerlo. Existen más de 200 tipos de cáncer El cáncer puede comenzar en casi cualquier parte del cuerpo humano, que está formado por billones de células. Normalmente, las células humanas crecen y se dividen para formar nuevas células a medida que el cuerpo las necesita. Cuando las células envejecen o se dañan, mueren y nuevas células ocupan su lugar.

Existen muchos tipos diferentes de cáncer, cada uno con sus propias características y tratamientos. Algunos de los tipos más comunes de cáncer incluyen el cáncer de mama, el cáncer de pulmón, el cáncer de próstata, el cáncer de colon y el cáncer de piel. Los síntomas del cáncer pueden variar dependiendo del tipo de cáncer, pero algunos de los síntomas más comunes incluyen pérdida de peso, fatiga, dolor, fiebre y sudoración nocturna.

El tratamiento del cáncer depende del tipo de cáncer y de la etapa en la que se encuentra. Los tratamientos más comunes incluyen la cirugía, la radioterapia, la quimioterapia y la terapia hormonal. El tratamiento también puede incluir medicamentos para controlar los síntomas y mejorar la calidad de vida.

Es importante que las personas con cáncer reciban un tratamiento adecuado para mejorar sus posibilidades de supervivencia. Los avances en la investigación médica han hecho que el tratamiento del cáncer sea más eficaz y seguro. Los tratamientos más modernos pueden ayudar a controlar el cáncer y mejorar la calidad de vida de las personas afectadas.

Es importante que las personas con cáncer reciban el apoyo de sus familiares y amigos. El apoyo emocional puede ayudar a las personas afectadas a afrontar la enfermedad con más facilidad. Además, hay muchas organizaciones de apoyo para personas con cáncer que ofrecen información, recursos y apoyo a las personas afectadas.

## Conclusión.

En conclusión, el cáncer es una enfermedad que afecta a millones de personas en todo el mundo. Existen muchos tipos diferentes de cáncer, cada uno con sus propios tratamientos. Es importante que las personas con cáncer reciban un tratamiento adecuado para mejorar sus posibilidades de supervivencia. Además, es importante que las personas con cáncer reciban el apoyo de sus familiares y amigos.